

SOLIDARITÉ AVEC LE VENEZUELA : HALTE À L'AGGRESSION IMPÉRIALISTE !

Communiqué de l'URC Paris-IDF du 8 janvier 2026



Dans la nuit du 3 janvier, l'impérialisme Nord-américain a franchi une étape décisive dans sa quête de domination mondiale : le **bombardement du Venezuela souverain** et **l'enlèvement du président légitime Nicolás Maduro, ainsi que de son épouse Cilia Flores**. Cette agression constitue un acte de **terrorisme d'État**, violent impunément le droit international et visant à intimider tous les peuples en lutte pour leur émancipation.

Sous couvert de la « lutte contre le narcotrafic », se dissimule la véritable motivation : l'appropriation du pétrole vénézuélien, la **plus grande réserve mondiale**, qui est constitutionnellement placée **sous le contrôle populaire**. En défiant l'hégémonie états-unienne, Caracas s'attaque directement aux intérêts du **capital financier nord-américain**.

Cependant, réduire cette guerre à une simple rapine serait céder au **fétichisme de la marchandise** propre à la pensée bourgeoise. L'enjeu véritable réside dans l'établissement d'un **nouveau régime de domination impérialiste**, incarné par la **doctrine « Donroe »**. Cette doctrine émerge comme une réponse à l'affaiblissement des États-

Unis, incapables de maintenir leur hégémonie uniquement par des moyens économiques. Son objectif est le **contrôle total de l'Amérique** et l'anéantissement du droit des peuples à disposer d'eux-mêmes. L'agression contre le Venezuela représente **l'acte fondateur de cette stratégie dévastatrice**. Aujourd'hui, c'est Maduro ; demain, ce sera tous les peuples qui luttent contre l'impérialisme.

Face à cette agression, la réaction des gouvernements français et européens incarne une **lâcheté complice**. Ce silence accablant révèle leur alignement systématique sur les États-Unis et leur rôle **de vassaux au service de l'impérialisme américain**. Les États-Unis et leurs alliés sionistes, nous entraîneront inévitablement dans leurs guerres impérialistes et coloniales, que ce soit en Palestine, au Yémen, au Soudan, au Congo ou encore en Ukraine. Il est impératif de refuser d'être entraînés comme supplétifs dans cette fuite en avant guerrière de l'impérialisme US. Nous devons affirmer avec force notre solidarité active avec les peuples agressés et lutter fermement pour un monde débarrassé du joug impérialiste.

DEPUIS LA FRANCE, NOUS EXIGEONS DONC :

- LA LIBÉRATION IMMÉDIATE DE NICOLÁS MADURO ET DE CILIA FLORES**
- LE RESPECT DE LA SOUVERAINETÉ DU VENEZUELA BOLIVARIEN**
- LA RUPTURE DE L'ALIGNEMENT DE LA FRANCE SUR L'IMPÉRIALISME US**
- LA SORTIE DE L'OTAN, L'UE ET LA FIN DE TOUTE COMPLICITÉ IMPÉRIALISTE**

US GO HOME – YANKEE GO HOME !